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Leçon 8
La lumière qui brille du Sanctuaire

Sabbat après-midi 18 mai 2024
M.  Miller  et  ses  collaborateurs  avaient  supposé  que  la

purification du sanctuaire mentionnée dans Dan. 8: 14 n'était autre que
la purification de la terre par le feu, pour que celle-ci  pût devenir la
demeure des élus.  Selon eux, cet événement devait avoir lieu lors du
retour de Christ : voilà pourquoi ils le situaient à la fin des deux mille
trois  cents  soirs  et  matins,  ou  années  Mais  après  notre
désappointement, nous nous mîmes à l'étude des Ecritures avec ardeur,
avec prière; et après de profondes méditations, et un temps pendant
lequel nous restâmes en suspens, la lumière dissipa nos ténèbres : le
doute et l'incertitude prirent fin. Il était maintenant évident qu'au lieu
de  viser  la  purification  de  la  terre,  la  prophétie  de  Daniel  8:14  se
rapportait  à  l'œuvre  finale  de  notre  grand  prêtre  dans  les  cieux,.  à
l'achèvement de l'œuvre de propitiation, et à la préparation d'un peuple
capable de supporter le jour de sa venue.
                                Testimonies for the Church, vol. 1, p. 58 ;Témoignages
          pour l’église, précédés d’une biographie vol. II, Genève 1907,p.72. 

Pensez à Jésus. Il est dans le lieu saint, et il n'y est pas seul mais
entouré  de  myriades  d'anges  qui  sont  prêts  à  répondre  à  son
commandement. Et il leur ordonne d'aller aider l'enfant de Dieu le plus
faible, qui met en lui toute sa confiance. Qu'il occupe un rang élevé ou
qu'il soit au niveau le plus bas, qu'il soit riche ou qu'il soit pauvre, tout
homme peut bénéficier de la même sollicitude. 

Considérez ce fait fondamental  que le Christ ne cesse jamais de
s’engager dans Son œuvre solennelle dans le sanctuaire céleste. Si vous
portez le joug du Christ, si vous portez le fardeau de Christ, vous serez

engagé dans une œuvre du même caractère que celle  de votre Chef
vivant.
                                         The Faith I Live By, p. 205. 1er § dans Instructions
                                                         pour un service chrétien effectif, p. 318.

Le  peuple  de  Dieu  doit  clairement  comprendre  le  sujet  du
sanctuaire  et  de  l’instruction  du  jugement.  Chacun  devrait  connaître
pour lui-même la fonction et l’œuvre de notre Grand Prêtre. Sinon, il est
impossible  d’exercer  la  foi  qui  est  essentielle  à  cette  époque-ci  ou
d’occuper la fonction que le Seigneur a prévu de nous assigner. Chacun
a une âme à sauver ou à perdre et son cas est en suspens devant le
tribunal de Dieu. Chacun devra rencontrer le grand Juge face à face...

… Le sanctuaire céleste est le centre même de l’œuvre du Christ
en faveur des hommes. Il concerne chaque âme qui vit sur cette terre. Il
nous expose le plan de la rédemption et nous amène jusqu’à la fin des
temps en nous révélant l’issue triomphale du conflit entre la justice et le
péché. Il est de la plus haute importance que tous étudient à fond ces
sujets et soient en mesure de répondre à « quiconque vous demande de
rendre compte de l’espérance qui est en vous » (1 Pierre 3.15).
                                                   Lift Him Up, p. 329 ; Le Grand Espoir, p. 357.

Dimanche 19 mai 2024

Le Sanctuaire Céleste
… Qu’est-ce  que  la  purification  du  sanctuaire ?  L’Ancien

Testament nous apprend qu’un tel service existait en rapport avec le
sanctuaire terrestre. Mais peut-il y avoir quelque chose dans le ciel qui
ait besoin d’être purifié ? Le chapitre 9 de l’épître aux Hébreux enseigne
clairement  la  purification  des  deux  sanctuaires,  terrestre  et  céleste :
« Presque tout est purifié avec du sang, et sans effusion de sang il n’y a
pas de pardon. Il était donc nécessaire, d’une part, que les copies des
choses célestes soient purifiées de la sorte [par le sang des animaux] et,
d’autre  part,  que  les  choses  célestes  elles-mêmes  le  soient  par  des
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sacrifices  supérieurs »  (Hébreux  9.22,23),  c’est-à-dire  par  le  précieux
sang du Christ.
                                     The Faith I Live By, p. 206 ; Le Grand Espoir, p. 305.

… La purification du sanctuaire étant  accomplie avec du sang,
celle-ci devait donc se rapporter au péché.
                  The Faith I Live By, p. 206 ; L’Histoire de la rédemption, p. 388.

Le Christ était à la base de toute l'économie juive. Le service du
sacerdoce israélite ne cessait de rappeler le sacrifice et l'intercession du
Christ.  Tous  ceux  qui  aujourd'hui  s'approchent  du  Christ  doivent  se
rappeler que son mérite est l'encens qui se mêle aux prières de ceux qui
se repentent de leurs péchés et reçoivent pardon, miséricorde et grâce.
Nous avons constamment besoin de l'intercession du Christ. Jour après
jour, matin après matin, celui qui est humble de cœur fera monter des
prières qui lui reviendront sous forme de grâce, de paix et de joie. « Par
lui, offrons sans cesse à Dieu un sacrifice de louange, c'est-à-dire le fruit
de lèvres qui confessent son nom.  Et n'oubliez pas la bienfaisance et la
libéralité,  car  c'est  à  de  tels  sacrifices  que  Dieu  prend  plaisir. »
(Hébreux13.15-16)

… Oui,  Christ  est  devenu un  intermédiaire  par  la  prière  entre
l'homme et Dieu. Il est aussi l'intermédiaire des bénédictions entre Dieu
et l'homme. Il a allié la Divinité et l'humanité. Les hommes doivent être
des collaborateurs de Dieu dans le salut de leur propre âme, et ensuite
ils doivent faire des efforts fervents, persévérants et infatigables pour
sauver ceux qui sont sur le point de périr. 
                                                           The Bible Commentary, vol. 6, p. 1078 ; 
                                              Commentaire d’Ellen White sur Romains 8.34.

Après la chute, le Christ devint l’Instructeur d’Adam. Il  agit en
lieu et place de Dieu vis-à-vis de l’humanité, sauvant la race d’une mort
immédiate. Il prit sur Lui le rôle de médiateur. Adam et Ève reçurent une

mise à l’épreuve en retour de leur allégeance, et dans ce plan toute leur
postérité était concernée.

Sans  l’expiation  accomplie  par  le  Christ,  l’homme  ne  pourrait
recevoir  de  Dieu  la  bénédiction  et  le  salut.  L’Éternel  défendait
jalousement l’honneur de sa loi. La transgression de cette loi avait causé
une  redoutable  séparation  entre  Dieu  et  l’humanité.  Dans  son  état
d’innocence,  Adam  avait  joui  d’une  communion  étroite,  libre  et
heureuse  avec  son  Créateur.  Mais  après  le  péché,  Dieu  n’entrait  en
contact avec l’homme que par Jésus et ses anges.
                                                                              Conflict and Courage, p. 20.

… En portant l’entière pénalité d'un monde coupable, Jésus est
devenu le  Médiateur  entre  Dieu et  l'homme,  afin de restaurer,  pour
l'âme pénitente, la faveur de Dieu et lui offrir la grâce de garder la loi du
Très-Haut. Christ n’est pas venu abroger la loi ni les prophètes, mais les
accomplir jusqu'à la dernière lettre. L'expiation du Calvaire a défendu la
loi de Dieu, sainte, juste et véritable, non seulement devant le monde
déchu mais  aussi  devant  le  ciel  et  devant  les  mondes  qui  n'ont  pas
chuté. Christ est venu magnifier la loi et l'honorer.
                                 Faith and Works, p. 118 ; La Pratique de la foi, p. 119.

Lundi 20 mai 2024

Dans le Lieu Très Saint 
Au jour des expiations, le grand prêtre, après avoir immolé une

victime pour l’assemblée, en portait le sang dans le lieu très saint et en
faisait aspersion sur le propitiatoire, au-dessus des tables de la loi. La loi
qui exigeait la vie du pécheur était ainsi satisfaite, et le prêtre, en tant
que médiateur, se chargeait de tous les péchés d’Israël. En quittant le
sanctuaire, il plaçait ses mains sur la tête du bouc émissaire, « confessait
sur lui toutes les iniquités des enfants d’Israël » et les transférait « sur la
tête du bouc ». Celui-ci, « chargé de toutes leurs iniquités, les emportait
dans une terre déserte ». (Lévitique 16.21,22.) C’est alors que le peuple
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se  considérait  comme  définitivement  libéré  de  sa  culpabilité.  Telles
étaient  les  cérémonies  accomplies  au jour  des  expiations pour  servir
« d’image et d’ombre des choses célestes » (Hébreux 8.5).

… On voit par là que les cérémonies du tabernacle, comme celles
du temple  qui  le  remplaça,  inculquaient  jour  après  jour  aux  enfants
d’Israël les grandes vérités se rattachant à la mort et au ministère de
Jésus-Christ.  Une  fois  l’an,  tous  les  esprits  se  portaient  sur  le
dénouement  du  grand  conflit  entre  le  Fils  de  Dieu  et  Lucifer :  la
purification totale et définitive de l’univers par la disparition éternelle
du péché et des pécheurs.
                                                             Patriarchs and Prophets, p. 355, 358 ; 
                                                              Patriarches et Prophètes, p. 328, 331.

Nous sommes au grand jour des expiations. L’œuvre sacrée de
Christ  qui  se  déroule  actuellement  pour  le  peuple  de  Dieu  dans  le
sanctuaire céleste devrait faire l’objet de notre étude constante. Nous
devrions enseigner à nos enfants ce que le Jour des Expiations signifiait
pour  les  Hébreux  et  que  c’était  une  période  spéciale  où  le  peuple
s’humiliait  devant Dieu et confessait ses péchés. Le jour antitype des
expiations doit revêtir le même caractère. Chacun des ceux qui enseigne
par le précepte et par l’exemple donnera à la trompette un son clair.
Devant  nous  se  trouve  la  grande  œuvre  d’éloigner  le  peuple  des
coutumes et des pratiques du monde, de le conduire à des niveaux de
plus en plus élevés de spiritualité,  de piété et  de travail  ardent pour
Dieu. C’est notre tâche de proclamer le message du troisième ange, de
lancer le dernier appel d’avertissement au monde. Que le Seigneur nous
bénisse en nous donnant une vision claire des choses spirituelles.
                                                       Testimonies for the Church, vol. 5, p. 520.

Nous nous tenons actuellement dans la  cour  extérieure.  Nous
sommes  dans  l’attente  de  cette espérance  bénie,  la  venue  de  notre
Seigneur et Sauveur Jésus Christ. Il n’y a plus de sacrifices à offrir car le
Grand Prêtre œuvre dans le Lieu Très Saint.

Le Christ n'a pas besoin dans Son intercession comme Avocat de
la vertu ou de l'intercession d'aucun homme. Le Christ est le seul qui
porte les péchés, Il est la seule offrande pour le péché. Les prières et la
confession doivent être offertes uniquement à Celui qui entra une fois
pour toujours dans le lieu saint.  Le Christ  a déclaré :  "Si  quelqu'un a
péché, nous avons un avocat auprès du Père, Jésus-Christ, le juste." Il
sauvera complètement tous ceux qui viennent à Lui par la foi. Il vit pour
toujours pour intercéder pour nous…
                                                                                             Lift Him Up, p. 319. 

Mardi 21 mai 2024

Le jugement est venu
Au jour du jugement, les hommes verront ce qu'ils auraient pu

devenir par la puissance du Christ... Ils connaissaient les demandes de
Dieu,  mais  ils  refusèrent  de  se  soumettre  aux  conditions  présentées
dans sa Parole...

… Aussi clairement qu'à la lumière du plein midi, ils voient tous
ce  qui  aurait  pu  être  s'ils  avaient  collaboré  avec  Dieu  au  lieu  de
s'opposer  à  lui.  Le  tableau  ne  peut  être  changé.  Leur  cas  est  pour
toujours tranché. Ils doivent périr avec celui dont ils ont imité l'exemple
et les travaux.

Un éclair de lumière jaillira pour toutes les âmes perdues. Elles
verront clairement le mystère de la piété que pendant leur vie elles ont
dédaigné  et  haï.  Et  les  anges  déchus,  doués  d'une  plus  grande
intelligence que l'homme, se rendront compte de ce qu'ils ont fait en
utilisant  leur  pouvoir  pour  entraîner  les  êtres  humains  à  choisir  la
tromperie et le mensonge. Tous ceux qui se sont unis au séducteur, tous
ceux qui ont appris de lui et pratiqué ses fraudes, doivent périr avec lui...
Le  Seigneur  Jésus  les  considère  avec  pitié  et  dit :  « Retirez-vous. »
(Matthieu 7.23.)
                          The Upward Look, p. 203 ; Levez vos yeux en haut, p. 195.
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Personne n'est obligé de se laisser égarer. La loi de Dieu est aussi
sacrée  que  son  trône ;  c'est  par  elle  que  tout  homme  qui  vient  au
monde  sera  jugé.  Il  n'existe  aucun  autre  étalon  pour  mesurer  le
caractère. « S'ils ne parlent pas selon cette parole, il n'y a pas d'aurore
pour  lui. »  (Ésaïe  8.20,  version  Darby.) Notre  décision  doit-elle  se
conformer à la  Parole  de Dieu,  ou bien devons-nous faire crédit  aux
prétentions humaines ? Le Christ a dit : « Vous les reconnaîtrez à leurs
fruits. » (Matthieu 7.16.)
                                                 The SDA Bible Commentary, vol. 5, p. 1099 ;
                                                                         Messages choisis, vol. 2, p. 58.

Dieu n'oblige personne à l'aimer et à obéir à sa loi. Il a manifesté
un amour indicible envers l'homme dans le plan de la rédemption. Il a
répandu les trésors de sa sagesse et fait le don céleste le plus précieux,
pour que nous nous sentions poussés à l'aimer en retour et cherchions à
nous mettre en harmonie avec sa volonté. Si nous refusons un tel amour
et l'empêchons de régner sur nous, nous travaillons à notre propre ruine
pour finalement hériter de la perdition éternelle.

… Lorsque  le  cas  de  chacun  est  examiné  devant  Dieu,  la
question : Qu'a-t-il cru ? n'est jamais posée, mais : Qu'a-t-il fait ? A-t-il
mis la Parole en pratique ? A-t-il vécu pour lui-même, ou a-t-il accompli
des actes de bienfaisance, de bonté, d'amour, préférant ses semblables
à lui-même et pratiquant le renoncement pour le bien d'autrui ?

Si le livre du ciel montre que telle a été sa vie, que son caractère
a manifesté de la douceur, du renoncement et de la bonté, il recevra la
bénédiction du Christ : « C'est bien », « venez, vous qui êtes bénis de
mon Père ; prenez possession du royaume qui vous a été préparé dès la
fondation du monde. » (Matthieu 25.23,34.)
Counsels on Stewardship, p. 127, 129 ; Conseils à l’économe, p. 133, 135.

Mercredi 22 mai 2024

La bonne nouvelle du Lieu Très Saint
Nous avons quelqu’un qui  est  pleinement capable et  qui  veut

toujours  nous  donner  l’aide  que  nous  demandons  en  période  de
nécessité.  Nous  avons  été  invités  à  demander  de  l’aide,  à  venir
courageusement au trône de grâce et à solliciter ce que nous voulions
afin que nous soyons exaucés. Et si les paroles de Christ demeurent en
nous, nous sommes les élus de Dieu. Nous porterons des fruits grâce à
une foi persévérante que nous chérirons et qui œuvrera par amour et
purifiera l’âme de toute souillure morale. « Beaucoup de fruits » est la
preuve que les paroles de Christ demeurent et œuvrent dans l’âme.
                                       The Signs of the Times, February 20, 1896, par. 3.

.
Ceux  qui  possèdent  cette foi  qui  œuvre  par  amour  et  purifie

l’âme seront sanctifiés corps, âme, esprit et intelligence. Un ministère
sera efficace quand le serviteur de Dieu fera l’affaire de sa vie de saisir la
parole de Dieu, de s’en nourrir et de la transmettre aux autres comme la
parole de vie.
 Quand Jésus sera notre confiance durable, nous nous offrirons
nous-mêmes à Dieu. Nous compterons sur la justice et sur l'intercession
de  Jésus-Christ  comme notre  seul  espoir.  Il  n'y  aura  ni  confusion  ni
défiance, car par la foi nous verrons Jésus, que Dieu a mis à part pour
rendre possible une réconciliation pour les péchés du monde. Engagé
par une alliance solennelle, il se tient comme médiateur en faveur de
tous ceux qui s'approchent de Dieu par lui. Il accomplit leur salut s'ils
croient seulement. Le privilège nous est accordé de venir avec assurance
au trône de la grâce, pour obtenir miséricorde et trouver le secours au
moment du besoin.
                                Letter 153, 1897 ; Vous recevrez une puissance, p. 12.
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Nos  demandes  montent  vers  le  Père  au  nom  du  Christ.  Il
intercède en notre faveur et le Père met à notre disposition tous les
trésors  de  sa  grâce  afin  qu'elle  soit  nôtre  et  que  nous  puissions  en
bénéficier et la communiquer aux autres. « Demandez en mon nom, dit
Jésus ; je ne vous dis pas que je prierai le Père pour vous ; car le Père lui-
même vous aime, parce que vous m'avez aimé. Réclamez-vous de mon
nom,  cela  donnera  de  l'efficacité  à  vos  prières,  et  le  Père  vous
communiquera les richesses de sa grâce. Demandez, et vous recevrez,
afin que votre joie soit parfaite. » (Jean 14.14 ;16.23,24.)

Quel amour ! Quel privilège nous est accordé ! Le Christ est le
lien permettant de rassembler Dieu et l'homme. [...] Tandis que nous
nous approchons de Dieu par  les  mérites  des  vertus  du  Christ,  nous
sommes  revêtus  de  ses  vêtements  sacerdotaux.  Il  nous  place  à  ses
côtés, nous entoure de son bras humain, tandis que de son bras divin il
saisit le trône éternel. Ses mérites sont un encens qu'il place entre nos
mains  afin  de  soutenir  nos  demandes.  Il  promet  d'entendre  et  de
répondre à nos supplications. Oui le Christ est devenu l'intermédiaire
permettant que les prières des hommes soient adressées à Dieu. Il est
aussi devenu l'intermédiaire, rendant possibles les bénédictions de Dieu
sur les hommes. En lui sont associées la divinité et l'humanité.
                               In Heavenly Places, p. 77 ; Dans les Lieux célestes, p. 78.

Jeudi 23 mai 2024

Jésus, notre avocat dans le jugement 
Jésus… est venu sur la terre comme un homme ayant revêtu Sa

divinité  de  l'humanité,  un  homme qui  a  souffert  et  qui  a  été  tenté,
persécuté par les stratagèmes sataniques. 

Il est maintenant à la droite de Dieu. Il est au ciel, il est notre
avocat et il intercède pour nous. 

Y réfléchir, nous apporte réconfort et espoir. Il pense à ceux qui
sont  sujets  aux  tentations  dans  ce  monde.  Il  pense  à  nous
individuellement et il connait chacun de nos besoins. Quand vous êtes

tentés, dites seulement : Il prend soin de moi, Il intercède pour moi, Il
m’aime, Il est mort pour moi. Je me donnerai à Lui sans réserve.

 Nous attristons le  cœur du Christ  si  nous nous plaignions  de
notre sort comme si notre salut ne dépendait que de nous-mêmes. Nous
devons confier la sauvegarde de nos âmes à Dieu comme à notre fidèle
Créateur.  Il  vit  à  jamais  pour  intercéder  en  faveur  de  ceux  qui  sont
éprouvés et tentés. Ouvrez votre cœur aux brillants rayons du Soleil de
Justice  et  ne  laissez  aucun  soupçon  de  doute,  aucune  parole
d’incrédulité s’échapper de vos lèvres, car dès lors, vous sèmeriez les
graines  du  scepticisme.  De  riches  bénédictions  sont  là  pour  nous,
emparons-nous d’elles par la foi. Je vous en supplie, grâce au Seigneur,
ayez du courage. La force divine est à notre portée, parlons de courage,
de force et de foi.  
                                                                                    Reflecting Christ, p. 109.

Le temple de Dieu est ouvert dans le ciel, et son seuil est illuminé
de  la  gloire  destinée  à  toute  église  qui  aime  Dieu  et  garde  ses
commandements. Prions, étudions, méditons. Alors, notre œil spirituel
pourra  contempler  les  cours  intérieures  du  temple  céleste.  Nous
percevrons un écho des hymnes de louange et de reconnaissance qui
s'élèvent  autour  du  trône  de  Dieu.  Quand  Sion  se  lèvera  et  que  sa
lumière brillera, des chants sacrés de louange et de reconnaissance se
feront  entendre  dans  l'assemblée  des  saints.  On  n'entendra  plus  les
croyants  se  plaindre  et  se  lamenter  sur  de  petites  déceptions  ou
difficultés qui, d'ailleurs,  seront perdues de vue. Le collyre divin nous
permettra de voir  les gloires de l'au-delà.  La foi  dissipera les ombres
dont Satan nous enveloppe et nous verrons notre Avocat offrant ses
mérites en notre faveur.
That I May Know Him, p. 273 ; Pour mieux connaître Jésus-Christ, p. 275.
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En cette vie, nous ne pouvons qu’effleurer le merveilleux thème
de  la  rédemption.  Avec  notre  compréhension  limitée,  nous  pouvons
considérer avec la plus grande ferveur la honte et la gloire, la vie et la
mort,  la  justice  et  la  miséricorde  qui  se  rencontrent  à  la  croix ;
cependant, même en exerçant au maximum nos facultés mentales, nous
ne  réussissons  pas  à  en  saisir  la  pleine  signification.  Nous  ne
comprenons  que  d’une  manière  floue  « la  largeur,  la  longueur,  la
profondeur et la hauteur » (Éphésiens 3.18) de l’amour rédempteur. Le
plan  de  la  rédemption  ne  sera  jamais  pleinement  compris,  même
lorsque les rachetés verront comme ils sont vus et connaîtront comme
ils sont connus. Mais, au travers des siècles de l’éternité, de nouvelles
vérités se révéleront continuellement devant notre esprit émerveillé et
ravi. Bien que les chagrins, les souffrances et les tentations de la terre
aient pris fin et que leur cause ait été ôtée, les membres du peuple de
Dieu auront toujours une connaissance claire et intelligente de ce que
leur salut a coûté.
                             The Great Controversy, p. 651 ; Le Grand Espoir, p. 478.

Vendredi 24 mai 2024

Pour aller plus loin :

° The Faith I Live By, p. 206, “The Heavenly Things Purified,”. [Les choses
célestes purifiées].

« D’ailleurs, selon la loi, presque tout est purifié avec du sang, et
sans effusion de sang il  n’y a pas de pardon. Il  était donc nécessaire,
d’une part, que les copies des choses célestes soient purifiées de la sorte
et, d’autre part, que les choses célestes elles-mêmes le soient par des
sacrifices supérieurs ». (Hébreux 9 : 22, 23).

… Qu’est-ce  que  la  purification  du  sanctuaire ?  L’Ancien
Testament nous apprend qu’un tel service existait en rapport avec le
sanctuaire terrestre. Mais peut-il y avoir quelque chose dans le ciel qui

ait besoin d’être purifié ? Le chapitre 9 de l’épître aux Hébreux enseigne
clairement la purification des deux sanctuaires, terrestre et céleste... (1)

Cette purification, aussi bien dans le service typique que dans le service
réel, doit être effectuée avec du sang : dans le premier, avec le sang des
animaux ; dans le second, avec celui du Christ (2).

… Il  ne  pouvait  s'agir  de  faire  disparaître  des  impuretés
physiques. En effet, la purification du sanctuaire étant accomplie avec
du sang, celle-ci devait donc se rapporter au péché (3).

Mais  comment  le  péché  pouvait-il  être  associé  au  sanctuaire,
aussi bien terrestre que céleste ? (4).

De même qu'autrefois, les péchés du peuple étaient transférés,
en image, dans le sanctuaire terrestre par le sang de l'offrande pour le
péché, de même, nos péchés sont transférés en réalité par le sang du
Christ dans le sanctuaire céleste. Et de même que le sanctuaire terrestre
était symboliquement purifié par l'élimination des péchés qui l'avaient
souillé, de même, il faut que le sanctuaire céleste soit réellement purifié
grâce  à  l'élimination  —  ou  à  l'effacement  — des  péchés  qui  y  sont
consignés. Mais cela suppose que les registres du ciel soient examinés
afin de déterminer quels sont ceux qui, par la repentance et la foi en
Jésus, pourront bénéficier de son expiation (5).

Cela fait, en vertu du sang expiatoire du Fils de Dieu, les péchés
de tous les croyants seront effacés des dossiers du sanctuaire (au jour
de la rétribution finale) (6).

(Le Christ) revendique pour son peuple non seulement le pardon
et la justification, pleine et entière, mais aussi la participation à sa gloire
et une place sur son trône (7).
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Nous n'avons pas de temps à perdre. Nous ne savons pas quand
le  temps  qui  nous  est  accordé  s'achèvera.  L'éternité  s'étend  devant
nous. Le rideau est sur le point de se lever. Le Christ revient bientôt. Les
anges  de  Dieu  cherchent  à  nous  attirer  loin  de  nous-mêmes  et  des
choses terrestres. Ne les laissons pas travailler en vain (1).

Quand Jésus se lève dans le lieu très saint, il quitte ses vêtements
de médiateur et se revêt des habits de vengeance, alors sa mission ira
de l’avant.

« Que celui qui est injuste soit encore injuste, que celui qui est
sale se salisse encore, que le juste fasse encore la justice, et que celui
qui est saint soit encore consacré !
  Je  viens  bientôt,  et  j’apporte  avec  moi  ma  récompense,  pour
rendre à chacun selon son œuvre. »
                                                                                    (Apocalypse 22.11,1.) (2).

Une  tempête  arrive,  inexorable  dans  sa  fureur.  Sommes-nous
prêts à y faire face ? (3)

Nous n'avons pas besoin de dire: "Les dangers des derniers jours
seront bientôt sur nous". Ils sont déjà là. Nous avons maintenant besoin
de l'épée du  Seigneur  pour  séparer  de l'âme les  concupiscences,  les
appétits et les passions charnelles (4).

Les  esprits  indécis  doivent  se  ressaisir.  « Ceignez  les  reins  de
votre entendement, soyez sobres, et ayez une entière espérance dans la
grâce qui vous sera apportée, lorsque Jésus-Christ apparaîtra. Comme
des enfants obéissants, ne vous conformez pas aux convoitises que vous
aviez autrefois, quand vous étiez dans l'ignorance. Mais, puisque celui
qui vous a appelés est saint, vous aussi soyez saints dans toute votre
conduite,  selon  qu'il  est  écrit :  Vous  serez  saints,  car  je  suis  saint. »
(1 Pierre 1.13-16.)

Que Dieu occupe toutes nos pensées. Nous devons consacrer nos
efforts les plus énergiques à  dominer les  tendances  au mal  du cœur
naturel (5).

Proportionnons  nos  efforts,  notre  abnégation  et  notre
persévérance  à  la  valeur  infinie  de  l'objet  que  nous  poursuivons.  Ce
n'est qu'en remportant la victoire comme le Christ que nous pourrons
gagner la couronne de vie (6).
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